
 
 
« Etoiles et Toiles du cinéma européen » 
9ème édition du festival dédié au patrimoine des cinémas d’Europe,  
(Strasbourg, cinéma Odyssée, 7-28 Octobre 2008) 
 
Strasbourg, 30.09.2009 - La 9e édition du festival « Etoiles et Toiles du cinéma européen » se tiendra du 
7 au 28 octobre 2008 au cinéma Odyssée à Strasbourg. Fruit d’une collaboration étroite entre le cinéma 
Odyssée et le Fonds Eurimages du Conseil, le festival présentera 12 longs métrages - dont un film 
d’animation pour les enfants (voir le programme complet : http://www.cinemaodyssee.com). 
 
Le festival sera ouvert le 7 octobre 2008 à 20 heures 30 en présence de personnalités du spectacle, 
d’ambassadeurs et d’officiels de la Ville de Strasbourg et du Conseil de l’Europe.  
 
Deux récompenses Odyssée - Conseil de l’Europe - l’une pour la « Création artistique », l’autre pour les 
« Droits de l’Homme » - seront décernées par un jury composé de sept ambassadeurs, Représentants 
Permanents de leurs pays auprès du Conseil de l’Europe, et de deux membres du Secrétariat Général de 
l’Organisation.  
 
Ces distinctions seront remises par la Secrétaire Générale Adjointe du Conseil de l’Europe, Maud De Boer-
Buquicchio, en présence de Jacques Toubon, Président d’Eurimages, lors d’une cérémonie qui aura lieu le 
22 octobre 2008 à partir de 20 heures au Cinéma Odyssée, 3 rue des Francs Bourgeois à Strasbourg.  
 
Plusieurs soirées-débats sont également prévues, avec la participation de réalisateurs, producteurs, 
actrices et acteurs. Des invitations peuvent être obtenues auprès de Martine Weber, Direction de la 
Communication (Tél 03 88 41 31 14, martine.weber@coe.int). 
 
Pour organiser les interviews, veuillez contacter Alun Drake + 33 3 88 41 25 64 ; alun.drake@coe.int  
 
The Etoiles et Toiles du cinéma européen festival 
9th annual festival dedicated to Europe’s cinema heritage  
(at Strasbourg’s Odyssée cinema , 7-28 October 2008) 
 
Strasbourg, 30.09.2009 - The 9th annual Etoiles et Toiles du cinéma européen festival will take place from 
7 to 28 October 2008 at Strasbourg’s Odyssée cinema.  This festival, the fruit of close co-operation 
between the Odyssée and the Council of Europe's Eurimages Fund, will see the projection of 12 feature 
films, including an animated film for children (for the complete programme, see 
http://www.cinemaodyssee.com). 
 
The festival will begin at 8.30 p.m. on 7 October 2008, in the presence of show business personalities, 
ambassadors and officials of the City of Strasbourg and Council of Europe. 
 
A jury comprising seven ambassadors (their countries' Permanent Representatives to the Council of 
Europe) and two members of the Council of Europe Secretariat will be awarding two prizes sponsored 
jointly by the Odyssée and Council of Europe, one for "Artistic Creation" and the other for the best work in 
the "Human Rights" category. 
 
The prizes will be presented by Deputy Secretary General of the Council of Europe, Maud De Boer-
Buquicchio, in the presence of Jacques Toubon, President of Eurimages, at a ceremony to be held at the 
Odyssée cinema, 3 rue des Francs Bourgeois, Strasbourg, at 8 p.m. on 22 October 2008.  
 
Several evening sessions combined with debates will also take place, with the participation of film directors, 
producers and actors and actresses.  Invitations may be obtained from Martine Weber, Directorate of 
Communication (Tel 03 88 41 31 14, martine.weber@coe.int). 
 
To organise interviews, please contact Alun Drake + 33 3 88 41 25 65 alun.drake@coe.int  
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